

## Communiqué de presse

Le Président du CROSGUY (Comité Régional Olympique et Sportif de Guyane) Jean-Claude MARIEMA, félicite la sélection féminine de Guyane de rugby à 7 pour leurs excellents résultats.

Grâce à leur deuxième place au tournoi de qualification les 25 et 26 novembre 2017 à Mexico, cette équipe pourra participer aux jeux internationaux de Barranquilla en Colombie du 19 juillet au 3 août 2018.

Merci de nous avoir fait confiance pour relever, ensemble, le challenge de l'international. Un pari qui se révèle payant aujourd'hui.

Soyez sûrs que nous poursuivrons avec vous les efforts, pour porter haut et le plus loin possible les couleurs de la Guyane.

P/o Le Président  
Le secrétaire général



Jean-Pierre BEAUFOR